AUTOENTREVISTA



- P.- ¿Por qué una autoentrevista?
- R.- Estamos muy lejos unos de otros en esta época del año. Por hacer una despedida más leíble. Para pensar más lo que digo y por utilizar un nuevo método en el boletín.
- P.- ¿Pondrás lo que quieras?
- R.- Claro. Debes pensar que desde el boletín nº1, en 1987, estoy poniendo lo que he querido. Te recordaré que durante todos estos años se han publicado los artículos de cualquier socio sin censura de ningún tipo.
- P.- ¿Nos vas a decir algo nuevo?
- R.- Nada que no sepáis. Esta entrevista resume mis pensamientos y la forma de actuar por la Asociación.
- P.- ¿Cuándo te hiciste socio?
- R.- Nada más enterarme de que se había creado. En la Semana Santa de 1987.
- P.- ¿Por qué tan rápidamente?
- R.- Tenía el presentimiento de que Maranchón tenía un mal porvenir y había que ponerse a trabajar donde fuese para no perder nuestras raíces, nuestras costumbres, las amistades..., en cuatro palabras, que Maranchón siga vivo.
- P.- ¿Cómo empezó tu colaboración?
- R.- Hablando bien de la "Migaña", pagando las cuotas, asistiendo a las reuniones y colaborando en el Boletín.
- P.- ¿Cuándo entraste a formar parte de la Junta Directiva?

- R.- En septiembre de 1988 dimite la Junta fundadora en pleno. Toma el relevo Miguel Herreros y me nombra Vicepresidente y Director del Boletín.
- P.- ¿Cómo fueron los primeros años?
- R.- Muy duros: sin medios económicos, sin local o sede, sin mobiliario, con muchas críticas por parte de algunos que consideran la Asociación como algo negativo.
- P.- ¿No hubo cosas buenas?
- R.- Claro que las hubo: adhesiones sinceras, ilusión, entrega total, alegrías de ver como crecíamos en socios y simpatizantes... etc.; además, aprendimos a hacer teatro, a ser periodistas, a ser camareros, a ser loteros... creo que hicimos una revolución sociológica que le ha venido muy bien a Maranchón.
- P.- ¿Recibíais ayudas de organismos oficiales?
- **R.-** Al principio, sí. Luego nos las retiraron.
- P.- ¿Por qué?
- R.- Las asociaciones fueron inventadas por los políticos para, generalmente, utilizarlas en su propio beneficio, por eso, no les ha importado retirarles las subvenciones cuando se desvían de sus intereses personales.
- P.- ¿Recibís actualmente alguna ayuda?
- R.- Únicamente del Ayuntamiento. Que da a otras asociacio-

- nes de las pedanías.
- P.- ¿Entonces no sois políticos?
- R.- En todos los años que llevo me he esforzado por permanecer al margen de la política. En mi Junta Directiva hay gente de todas las ideologías políticas y religiosas. Creo que ha sido un gran acierto comprar el local de la C/. Benigno Bueno, 22. Aspiramos a serle útil al Ayuntamiento de turno, pero nuestro propio local garantizará la independencia si alguna vez tuviéramos serios problemas con el partido mayoritario del Consistorio.
- P.- ¿Desde cuándo eres Presidente?
- R.- Desde el 19 de agosto de 1993.
- P.- ¿Cuándo será el local nuestro?
- R.- En julio de este año.
- P.- ¿Cómo va la economía?
- R.- Somos pobres pero honrados. Está previsto el pago del local. Me temo que este verano habrá que hacer equilibrios económicos como el verano pasado para realizar las actividades.
 - Me ha tocado ser presidente en la escasez.
- P.- ¿Tan poco dinero tenemos?
- R.- Somos más de 600 socios, pero entre unas cosas y otras, recaudamos unas 900.000 pts. de cuotas anuales; de ellas se van 500.000 en pagar el local, 300.000 en el boletín y con las 100.000 restantes pagas luz,